
平成２８年 第２回 熊野町議会定例会（６月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の 

相 手 

１．時光議員 一問一答 ① 地震対策 

 

● 熊野町の地震に対する災害対策マニュアル

の見直しについて。 

 

 

町 長 

２．藤本議員 一問一答 ①  定住促進による

町の活性化 

● 高齢化社会が進む中、若い世代の定住促進を

考えたい。 

現状であれば社人研資料のように人口減少

は避けられない。この衰退するであろう状況

を変えるには従来と異なる町政を検討すべき

である。 

国の方針、指針はあるであろうが、各自治

体自らが考え、それによってそれぞれの自治

体が特色を持ち、定住促進を促すような町政

を考えたい。 

そこで、次のことについて質問する。 

１．保育待機児童０人 

２．６年生までの放課後児童クラブ 

３．保育士の育成 

４．放課後児童支援員の育成 

 ５．小中学校のデリバリー給食の充実 

６．その他 

 

町 長 

３．山野議員 一問一答 ①  町長に今後の方

針を問う。 

● ３月議会で、平成２８年度の施政方針をされ

たが、１１月に町長選挙がある。 

  ３期目に出馬し、今後の町政を継続してい

く決意があるのか。 

 

町 長 

②  公式なグランド

ゴルフ用コースの

新設は 

●少子高齢化社会での高齢者のグランドゴルフ

熱は、ますます高くなっている。町内各地で

も、小さなスペースを使ってグランドゴルフ

の練習をされ、コミュニケーションと健康づ

くりの場として利用されている。 

しかし、町内には正式な公式コースが無い。

新設するつもりはないか。 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

４．沖田議員 一問一答 ① 町内小・中学校へ

のＩＣＴ整備につ

いて 

● 平成２６年９月定例会において「タブレット

端末」などの整備をしていただくよう要望い

たしましたが、その後どのように検討された

のかお伺いします。 

 

町 長 

②  放課後児童クラ

ブの充実について 

● 現在小学４年生までが対象児童となってい

ますが、６年生まで拡充していただきたい。 

  夏休みの間だけでも６年生までに拡充でき

ないか。 

 

５．荒瀧議員 一問一答 ①  非核宣言につい

て 

● 平成８年３月１４日、町からの議案提出によ

り、全会一致で次の宣言が採択（承認）され

た。 

  その後の活動状況を伺う。 

・非核町宣言 

・熊野から地球に平和を野の花宣言 

 

町 長 

６．大瀬戸議員 一問一答 ①  町道及び県道の

整備について 

● ３月定例会での町長の施政方針演説並びに

第５次熊野町総合計画の後期基本計画におい

て、交通渋滞緩和とともに円滑な交通の確保

を図るとの施策が掲げられている。 

  これらの計画の詳細を確認するとともに、

施策方針にある「近隣市町との道路ネットワ

ーク強化」の具体策を問う。 

 

町 長 

７．立花議員 一問一答 ①  人口減少対策に

ついて 

● 人口減少に対しどのような対策を実施して

いるか。 

 

● 人口流出及び子育て支援対策として三世代

同居を推進する考え、または実施をしている

か。 

 

● 同居・近居を推進するために支援対策を考え

られないか。 

 

●町外勤務者の流出を防ぐために交通費等の助

成は考えられないか。 

 

町 長 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

  ②  防犯力の強化に

ついて 

● 犯罪の抑止力として公共施設内に防犯カメ

ラを設置されてはどうか。 

 

● 町が管理する公園や施設等の犯罪発生予想

はどのようになされているか。 

 ・場所 

 ・対策 

 

町 長 

８．民法議員 一問一答 ①  観光振興の現状

について 

● 町 PRビデオを作成して「YouTube」で流し

ているが反響はどうか。 

  また、DVDはどういった方面に配付したの

か。 

● 今年は、「文房四宝まつり」を熊野で開催す

るがどういった内容か。 

また、「筆まつり」とどう連携するのか。 

 

 

町 長 

②  呉市との連携に

ついて 

● 呉市が本年４月に中核市に移行したことに

より、呉市を連携中枢都市圏とする都市圏は

形成されるのか。 

 

● 本町は呉市と民家が隣接するなどかかわり

が深いので、生活に身近な分野で連携しては

どうか。 

 

 

９．片川議員 一問一答 ①  広島熊野道路の

現況と今後 

● 平成３３年無償化へ向け計画であると伺っ

ているが、その動向と現時点での利用状況に

ついて問う。 

 

町 長 

②  熊野黒瀬トンネ

ルの現況 

 

● トンネル開通後、矢野安浦線の町内交通量の

増加を感じる現況と今後について問う。 

 

③  町内各学校の部

活動の現況 

● 近年町内学校学力向上は、目覚ましいとこで

ある中、子ども達の基礎体力等の現況と部活

動の教育現場における現況を問う。 

 

 



Ｎｏ．４ 

質 問 議 員 
質問の 

方 法 
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

質問の

相 手 

10．竹爪議員 一問一答 ①  町内の公共施設

の樹木等の管理は

どうか。 

● 町内の公共施設の樹木等がたくさん植えら

れていると思うが倒木に対する安全性や管理

の状況はどうか。 

 

 

町 長 

11．尺田議員 一問一答 ①  自主財源につい

て 

● 緩やかに人口減少し、公示価格が低下してい

る本町において、安定した自主財源の確保に

係わる中長期的な財政戦略について問う。 

 

 

町 長 

 


